
RELATORTO DA REUNIÃO DA TRANSIÇÃO

No dia 17 de dezembro de 2024, estiveram reunidos na Secretaria [t/unicipal de

Promoção Social deste tVlunicípio Rosana Kenhar coordenadora da equipe de

transição 2025-2028, Arilda Tavares, Beatriz Fornari, Gislaine Kenhar, Rosa

Kenhar e Ângela Strapasson coordenadora da gestão 2021-2024. Na reunião

estiveram presentes também os técnicos da Secretaria tMunicipal de Promoção

Social, a Diretora e o Secretário [/unicipal da Gestão da Promoção Social. A

Técnica do Centro de Referência de Assistência Social [Vlarta Batista de F. Gralak

iniciou a reunião falando sobre o SUAS (sistema único de Assistência Social),

explicou sobre os programas existentes no CRAS abaixo relacionados:

- Programa Nossa Gente Paraná do governo do estado que visa a superação da

pobreza e o acompanhamento intersetorial das famílias;

- Programa compra direta que é a distribuição de verduras para as famílias

vulneráveis que frequentam os equipamentos CRAS e CREAS;

- Programa renda mínima municipal, para pagamento de aluguel para mulheres

vítimas de violência;

- Projeto dos tapetes que atualmente conta com dez mulheres, os tapetes são

levados para o município de Barbosa Ferraz, depois são trazidos novamente

para confecção e são distribuídos nas residências das mulheres cadastradas.

- Oficinas de artesanatos, ginastica coletiva entre outras;

Orientou que o objetivo do CRAS é prevenir a ocorrência de situaçÕes de

vulnerabilidade social, diferente do CREAS que serve para garantir a proteção

social e defesa dos direitos das famílias que se encontram em situação de

violação de direitos, que os benefícios eventuais são fornecidos no CRAS

através de visitas domiciliares e parecer social.

Falou que o CRAS realiza encaminhamentos e inclusão das famílias no cadastro

único e devido ao grande aumento de beneficiários há necessidade de uma

equipe para fazer a busca ativa destas famílias e atualizar os cadastros, pois o

município já tem um recurso federal disponível para a realizaçáo destas visitas.

falou sobre a importância de ter um departamento de habitação no município,

pois a função do tecnico seria somente realizar o parecer social para as famílias
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que necessitam de moradia e nâo fazer o acompanhamento do material

fornecido. A Senhora Angela de Fatima Strapasson coordenadora na gestão

2021-2024 perguntou paru a técnica do CRAS quais os critérios do programa

bolsa família, onde a técnica do CRAS respondeu que os usuários vão até o

CRAS, levando seus documentos pessoais, realizam o cadastro e assinam uma

autodeclaraçáo comprometendo-se com a entrevista e sua inclusão.

A técnica do CRAS também falou que para o proximo ano terá que fazer

ampliação das salas pois o assistente social não pode estar na mesma sala do

psicologo conforme a solicitação da Promotora de justiça a qual esteve

realizando visita no equipamento. Quanto a escuta especializada para as

crianças e adolescentes que sofrem algum tipo de violência no intuito de garantir

a proteção e o cuidado da vitima e que ficara responsável por isso ate dezembro

que acha necessário ter um responsável para a realização da escuta na escola,

na secretaria de educação e na saúde.

A técnica da Gestão Senhora lt/aria Luiza de Oliveria falou sobre a função da

gestão, dos programas estaduais e federais, dos recursos financeiros

disponíveis, falou também sobre a vigilância socioassistencial que faz parte

juntamente com a técnica do CRAS, informou também sobre o programa

municipal menor aprendiz que terá vaga para doze adolescentes e terá que ser

realizado no ano de2025. A Diretora da Secretaria de Promoção SocialAndressa

Caroline tt/. Kuachinhak, falou sobre seu trabalho na parte administrativa, dos

extratos que tem que inserir no sistema siff estadual, dos processos licitatorios

dos reembolsos, requisições, pedidos de compras e adiantamentos e informou

também que ficou recursos financeiros em contas para a proxima gestão, que a

Secretaria tem nove veículos disponíveis e um veículo novo que está prestes a

ser entregue para uso da secretaria.

O Sr Thiago Ferreira fez um levantamento fotográfico da Secretaria tMunicipal de

Promoção Social.

Boa Ventura de São Roque, 17 de dezembro de 2024
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